

Les Bacchusards

«Les Bacchusards», nom venant de Bacchus, Dieu Romain de la nature et du vin sont avant tout un groupe de sept amis, désireux de faire partager une passion, celle du bon vin. Ils ont organisé, du 8 au 10 avril, leur 4^e foire aux vins à la salle communale de Wanze.

Cette manifestation ouverte à tout le monde permet de venir goûter ces vins avant de les acheter (mais sans obligation).

Leur objectif a été de créer une animation culturelle, mais aussi de permettre au visiteur de découvrir de bons produits par la présence de producteurs viticoles. C'est pourquoi ils ne visent pas un grand nombre d'exposants, mais une variété. Comme cela, on garde un aspect convivial et chacun, même s'il n'est pas du tout connaisseur, a le temps de dialoguer avec le viticulteur et de choisir.

Encore une fois, cet événement à remporté un grand succès, plus de 700 visiteurs vinrent déguster les vins de 16 régions de France (Alsace, Beaujolais, Bourgogne, Bordeaux, Bergerac, Champagne, Cahors, Languedoc,...) et d'ailleurs (Luxembourg, Italie, Espagne, Roumanie, Nouveau Monde,...) qui étaient représentées.

Découvrir de bons produits vinicoles au profit d'oeuvres humanitaires. Si les «Bacchusards» ne recherchent pas un but lucratif, la manifestation engendre bien sûr des bénéfices de l'ordre de 4.000 euros. Bénéfices que les Bacchusards destinent à des oeuvres philanthropiques de la région. Cette année, entre autres: «Association Werpin» et «Enfants d'un même Père».

Renseignements:
0477/89.75.15.

